#### Nove dedes

# Dejan Libre al Magistrado Bonaerense H. Anzoarregui

BUENOS AIRES, Mar. 5, AP, UPI y AFP.-El presidente de la Suprema Corte de la provincia de Buenos Aires, Hugo Anzoarregui, fue libertado por guerrilleros izquierdistas una vez que un militante preso de esa organización fue expulsado del país. Entretanto, unos extremistas asaltaron e incendiaron la sede de una asociación de ganaderos.

Las "Fuerzas Armadas de Liberación" (FAL) que se autodenominan "guevaristas" y que al parecer forman parte de los "Montoneros" habían aprehendido a Anzarregui cerca de su domicilio suburbano hace una semana. Nitificaron a su esposa que lo libertarían cuando el gobierno hiciese lo mismo con Sergio Schneider, uno de sus militantes, detenido en febrero.

El gobierno argentino mantiene el principio de no negociar con organizaciones guerrilleras. Sin embargo Schneider fue puesto en libertad el martes y expulsado por las autoridades al extranjero. Schneider, que se encuentra en Lima actualmente, expresó su inten-

ción de trasladarse a Cuba.

En una declaración divulgada esta mañana, el ministro del Interior, Alberto Rocamora, afirmó que la libertad y exilio del guerrillero Sergio Schneider "decisión adoptada antes del secuestro del magistrado Anzoarregui, no constituía un canje", como se rumorea-

El anuncio de la liberación de Anzoarregui se hizo en la capital provincial de La Plata por un vocero del gobierno provincial, que no dio datos sobre el lugar o momento en que se produjo.

La policía, alertada por los vecínos, persiguió a los extremistas y al parecer capturó a varios de ellos.

# Existe Guerra Civil Encubierta y

# Caos en la Argentina: Le Monde

La argentina viuda de Perón el caos". es el título que publica en primera página el vesperti- biente de miedo al atentado, no Le Monge, de Paris para al secuestro, al elevadisimo la primera de una scrie de precio de un rescate, a los crónicas sobre la situación que se van de Argentina tepolítica en ese país.

el diario, y enumera las "di. te recorriera 250 metros de vergencias" en el sono del la Casa Rosada a la Catedral. gobierno asi come entre ciertos ministros y la Con- Después de referirse a los federación General del Tra- atentados de la "AAA" dice:

baio".

Alude a la acción de las menta: "El terrerismo endé- rismo adverso". mico desde hace año y medio, ha tenido un brusco recrudecimiento".

"Sin embargo —dice— en civil encubierta se desarro. lla ante la aparente indife. población".

observa de lejos, la Argenti- nismo".

PARIS, 5 de marzo (AP).- na de estos últimos meses, es

Describe Le Monde el amolítica en ese pois. miendo por su vida, a las "La situación política se enormes precauciones que ha endurecido es s últimos dice fueron tomadas militardias en la Argani na", dice mente para que la presiden-

La presidente Isabel Peron, vehemente en su condenafuerzas militares contra los ción de la extrema izquierda, guerrilleros del ERP, en la no ha tenido nunca una palaprovincia de Tucumán, y co. bra para condenar el terro-

Le Monde agrega: "La tesis de los 2 extremismos antagónicos resiste mal al examen. Todo deja pensar que ciertos aspectos, esta guerra una parte del aparato del Estado está movilizada en esta lucha sangrienta e inconfesarencia de la mayoría de la da contra los de la guerrilla, es cierto, pero sobre todo contra todo lo que, en los En su primera crónica que dominios político o sindical, subtitula "Una ciudad bajo puede parecerse a una opo-la ciudad", destaca: "Si se sición de izquierda al pero-

## Excelsion

### Disgusto en Argentina por una Misa Oficial no Católica Romana

BUENOS AIRES, 5 de marzo (Latin)-El Gobierno argentino analizaba hoy el culto de una "Iglesia Católica Ortodoxa Americana" cuya reciente aparición en el país causó preocupación en circulos religiosos.

Fuentes de la cancilleria dijeron hoy que el asunto deberá quedar resuelto de acuerdo con el reglamento de cultos que rige en Argentina, horas después de que el titular de esa secretaría, Alterto Luca Virgos despisitió berto Juan Vignes, desmintió un presunto conflicto entre la jerarquía eclesiástica católica y el Poder Ejecutivo.

El ministro afirmó anoche, en entrevista de prensa, que las relaciones del Gobierno con la Iglesia Católica son

'perfectamente cordiales". Sectores políticos impugnaron hace una semana la celebración de un acto religioso que, con auspicio oficial, se efectuó durante la colocación de la primera piedra del lla-mado "Altar de la Patria", en el que reposarán los restos de los proceres e insignes argentinos.

Señalaron que en esa ocasión la denominada Iglesia Católica Ortodoxa Americana celebró una misa a la que asistieron centenares de niños, quienes por primera vez escucharon un oficio ajeno a la religión Católica, Apostólica y Romana que ellos pro-

El tema, inclusive, fue objeto de un proyecto de resolución que presentó el senador del opositor radicalismo Fernando de la Rúa, con objeto de solicitar al Gobierno informes sobre la citada iglesia.